

Kabupaten Banjar dan Kabupaten Barito Kuala Terima Hibah dari Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat



Sumber gambar:

<https://indonesiare.co.id/id/article/pemberian-hibah-menurut-hukum-di-indonesia>

Kabupaten Banjar menerima hibah aset operasional Barang Milik Negara (BMN) dari Direktorat Jenderal (Dirjen) Cipta Karya Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) RI beberapa waktu yang lalu.

Penyerahan hibah ini dilaksanakan dalam kegiatan Penandatanganan Naskah Hibah dan Berita Acara Serah Terima (BAST) Operasional BMN dari Dirjen Cipta Karya Kementerian PUPR oleh Bupati Banjar Saidi Mansyur dan Kepala Balai Prasarana Permukiman Wilayah Kalimantan Selatan.

Dirjen Cipta Karya Kementerian PUPR RI, Diana Kusumastuti mengatakan sejak diterbitkannya Keputusan Presiden Nomor 17 Tahun 2007 tentang Penertiban Barang Milik Negara, hampir seluruh kementerian, lembaga dan pemerintah daerah memusatkan perhatian dan potensinya untuk membenahi juga menertibkan tata kelola barang milik daerah dibawah koordinasi kuasa pengguna barang masing-masing.

BMN yang nantinya dihibahkan oleh Dirjen Cipta Karya Kementerian PUPR kepada Pemerintah Kabupaten Banjar dengan total perolehan yang cukup besar senilai 72 miliar lebih. Hibah tersebut meliputi beberapa kegiatan atau aset termasuk infrastruktur air minum, Penataan Kawasan Permukiman, Infrastruktur sanitasi, Ruang Terbuka Hijau (RTH) di Kawasan Stadion Demang Lehman, Prasarana Strategis dengan membangun atau merehabilitasi juga merenovasi sekolah.

Hibah rehab dan renov sekolah juga diterima oleh Kabupaten Barito Kuala. Penyerahan hibah tersebut dilaksanakan oleh Kepala Balai Prasarana Permukiman Wilayah (BPPW) Kalimantan Selatan, Dardjat Widjunarso kepada Bupati Barito Kuala Hj. Noormiliyani A.S.

Terdapat dua Sekolah Dasar yang direhab dan renov oleh BPPW Kalsel yakni Anjir 1 dan 2 di Kecamatan Anjir Pasar serta di Begagap Kecamatan Bakumpai.

Selain itu, dalam kesempatan ini Kementerian PUPR melalui BPPW Kalsel berdiskusi dengan Bupati tentang pengembangan program padat karya yang tujuannya bisa menambah *income* mereka.

“Kami berdiskusi tentang pengembangan program sosial ekonomi wilayah. Di mana ini akan membangun konektivitas antar Desa dengan harapan kedepannya bisa meningkatkan perekonomian akan lancar serta mendapatkan upah dari pekerjaan yang akan diadakan nanti,” jelas Dradjat.

Selain itu Dradjat menjelaskan nantinya akan ada pembangunan Tempat Pengolahan Sampah *Reduce Reuse Recycle* (TPS 3R). Melalui TPS 3R ini harapannya masyarakat bisa mendapat manfaat dengan mengambil upah bekerja di TPS 3R.

Sumber berita:

1. <https://www.teras7.com/kabupaten-banjar-terima-hibah-total-puluhan-miliar-dari-kementerian-pupr-ri/>, 30 April 2021.
2. <https://banjarmasin.tribunnews.com/2021/04/20/kementerian-pupr-serahkan-hibah-dua-sekolah-ke-batola-kalsel>, 20 April 2021.

Catatan:

1. Dasar Hukum Hibah Daerah

Dasar hukum dalam pelaksanaan pemberian hibah kepada Pemerintah Daerah yaitu:

- a. Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2004 tentang Perbendaharaan Negara;
- b. Undang-Undang Nomor 33 Tahun 2003 tentang Perimbangan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah; dan
- c. Peraturan Pemerintah Nomor 2 Tahun 2012 tentang Hibah Daerah.

2. Pengertian Hibah Daerah

Hibah daerah adalah pemberian dengan pengalihan hak atas sesuatu dari Pemerintah atau pihak lain kepada Pemerintah Daerah atau sebaliknya yang secara spesifik telah ditetapkan peruntukannya dan dilakukan melalui perjanjian. Hibah Daerah dapat berbentuk uang, barang, dan/atau jasa.

Hibah Daerah meliputi:

- a. Hibah kepada Pemerintah Daerah : Hibah kepada Pemerintah Daerah dapat berasal dari Pemerintah, badan, lembaga, atau organisasi dalam negeri; dan/atau kelompok masyarakat atau perorangan dalam negeri. Hibah kepada Pemerintah Daerah yang berasal dari Pemerintah bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBN) meliputi: penerimaan dalam negeri, hibah luar negeri dan Pinjaman Luar Negeri.

Hibah kepada Pemerintah Daerah yang bersumber dari luar negeri dilakukan melalui Pemerintah. Hibah kepada Pemerintah Daerah ini merupakan salah satu sumber penerimaan Daerah untuk mendanai penyelenggaraan urusan yang menjadi kewenangan Pemerintah Daerah dalam kerangka hubungan keuangan antara Pemerintah dan Pemerintah Daerah. Hibah ini dapat diteruskan kepada badan usaha milik daerah. Hibah kepada Pemerintah Daerah diprioritaskan untuk penyelenggaraan Pelayanan Publik sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan dan dilaksanakan dengan memperhatikan stabilitas dan keseimbangan fiskal sesuai dengan asas pengelolaan keuangan daerah.

- b. Hibah dari Pemerintah Daerah: Hibah dari Pemerintah Daerah dapat diberikan kepada Pemerintah, Pemerintah Daerah lain, badan usaha milik negara atau badan usaha milik daerah dan badan, lembaga, dan organisasi kemasyarakatan yang berbadan hukum Indonesia. Hibah dari Pemerintah Daerah kepada Pemerintah dilakukan dengan ketentuan yaitu pertama Hibah dimaksud sebagai penerimaan negara dan hanya untuk mendanai kegiatan dan/atau penyediaan barang dan jasa yang tidak dibiayai dari APBN.

Hibah dari Pemerintah Daerah kepada Pemerintah Daerah lain, badan usaha milik negara atau badan usaha milik daerah dilaksanakan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

3. Pemberian/Penerusan Hibah dari Pemerintah Kepada Pemerintah Daerah

Menteri/pimpinan lembaga pemerintah non kementerian dapat mengusulkan besaran hibah dan daftar nama Pemerintah Daerah yang diusulkan sebagai penerima hibah kepada Menteri berdasarkan penetapan Pemerintah untuk hibah kepada Pemerintah Daerah yang bersumber dari penerimaan dalam negeri.

Menteri/pimpinan lembaga pemerintah non kementerian mengusulkan besaran hibah dan daftar nama Pemerintah Daerah yang diusulkan sebagai penerima hibah kepada Menteri berdasarkan penetapan Menteri atas alokasi peruntukkan pinjaman luar negeri dan hibah luar negeri. Pengusulan Pemerintah Daerah sebagai penerima hibah dengan mempertimbangkan: kapasitas fiskal daerah, Daerah yang ditentukan oleh Pemberi Hibah Luar Negeri, Daerah yang memenuhi persyaratan yang ditentukan oleh kementerian negara/lembaga pemerintah non kementerian terkait, Daerah tertentu yang ditetapkan oleh Pemerintah.

Menteri menerbitkan surat penetapan pemberian hibah kepada masing-masing Pemerintah Daerah setelah dasar pemberian hibah yang bersumber dari penerimaan dalam negeri ditetapkan oleh Pemerintah dan pagunya ditetapkan dalam APBN berdasarkan usulan. Menteri menerbitkan surat penetapan pemberian hibah kepada masing-masing Pemerintah Daerah setelah Perjanjian Pinjaman Luar Negeri ditandatangani dan pagunya ditetapkan dalam APBN berdasarkan usulan.

Menteri menerbitkan surat persetujuan penerusan hibah kepada masing-masing Pemerintah Daerah setelah Perjanjian Hibah Luar Negeri ditandatangani berdasarkan usulan. Berdasarkan surat penetapan pemberian hibah dilakukan penandatanganan perjanjian Hibah Daerah. Berdasarkan surat penerusan hibah dilakukan penandatanganan perjanjian penerusan hibah.

4. Perjanjian Hibah

Perjanjian Hibah Daerah ditandatangani antara Menteri atau pejabat yang diberi kuasa dan Gubernur atau Bupati/Walikota atau pejabat yang diberi kuasa. Perjanjian penerusan hibah ditandatangani antara Menteri atau pejabat yang diberi kuasa dan Gubernur atau Bupati/Walikota atau pejabat yang diberi kuasa. Perjanjian Hibah Daerah ditandatangani antara kepala daerah atau pejabat yang diberi kuasa dan Menteri atau pejabat yang diberi kuasa. Perjanjian Hibah Daerah ditandatangani oleh masing-masing kepala daerah atau pejabat yang diberi kuasa.

Perjanjian Hibah Daerah ditandatangani oleh kepala daerah atau pejabat yang diberi kuasa dan pimpinan badan usaha milik negara atau badan usaha milik daerah.

Perjanjian Hibah Daerah ditandatangani oleh kepala daerah atau pejabat yang diberi kuasa dan pimpinan badan, lembaga, atau organisasi kemasyarakatan. Perjanjian Hibah Daerah dan Perjanjian Penerusan Hibah paling sedikit memuat: tujuan; jumlah; sumber; penerima; persyaratan; tata cara penyaluran; tata cara pelaporan dan pemantauan; hak dan kewajiban pemberi dan penerima; dan sanksi. Salinan perjanjian Hibah Daerah wajib disampaikan oleh: Menteri kepada Badan Pemeriksa Keuangan dan kementerian negara/lembaga pemerintah non kementerian terkait, dalam hal hibah diberikan oleh Pemerintah. Kepala daerah kepada Menteri, Badan Pemeriksa Keuangan, dan pimpinan kementerian negara/lembaga pemerintah non kementerian terkait, dalam hal hibah diberikan oleh Pemerintah Daerah.